



Semana de Familia en el jardín Villa Las Nieves

» Se desarrolló una serie de actividades que fortalecieron los lazos entre los niños, niñas, sus familias y el equipo educativo.

El jardín infantil Villa Las Nieves celebró con entusiasmo la Semana de la Familia, desarrollando una serie de actividades que fortalecieron los lazos entre los niños, niñas, sus familias y el equipo educativo. La directora encargada, Rosa Andrade Villarruel, destacó la activa participación de las familias en cada iniciativa y el impacto positivo que tuvo esta experiencia para toda la comunidad educativa.

El lunes 9 de junio comenzó la semana con actividades deportivas y recreativas organizadas en torno a alianzas por nivel: blanca, roja, verde y azul. Niños, niñas y sus familias participaron en distintas competencias recreativas, generando un ambiente de colaboración y alegría. A los papás que se sumaron a estas actividades se les entregaron estímulos como reconocimiento a su compromiso.

» Entre las actividades realizadas hubo una Plaza Ciudadana que contó con la presencia de instituciones como el Hospital Clínico, el Registro Civil, la Municipalidad de Punta Arenas y Carabineros de Chile

El martes 10, la Banda Insignia de la Tercera Zona Naval visitó el jardín para ofrecer un espectáculo musical con canciones infantiles. Los niños y niñas disfrutaron la música, bailaron y aplaudieron, mientras que los adultos también compartieron esta instancia llena de alegría y entretenimiento.

El miércoles por la mañana, las cuatro salas del jardín sincronizaron sus actividades pedagógicas, invitando a las familias a sumarse a distintas experiencias educativas. Hubo talleres de manualidades, trabajo con masas, fiesta flúor y baile entretenido, lo

que permitió reforzar el rol de los padres y madres como agentes activos en la educación de sus hijos. En la tarde se desarrolló una Plaza Ciudadana que contó con la presencia de instituciones como el Hospital Clínico, el Registro Civil, la Municipalidad de Punta Arenas y Carabineros de Chile. En esta instancia, las familias pudieron acceder a servicios como toma de glicemia, vacunación contra Covid y sarampión, actualización de documentos, orientación social y entrega de información de seguridad ciudadana, facilitando diversos trámites en un solo lugar.



El jueves 12 de junio, Conaf, junto a Forestín, visitó el jardín para regalar pinos a los niños y niñas, quienes participaron en una actividad de plantación en el patio del establecimiento. Esta experiencia fomentó el cuidado del medioambiente y dejó un recuerdo significativo para los pequeños.

Para cerrar la semana, el viernes 13 se organizó una salida al Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Cijum), donde niños, niñas, familias y personal del jardín compartieron una tarde re-

creativa llena de juegos y movimiento, que coronó una jornada llena de aprendizajes y diversión.

La directora Rosa Andrade valoró la colaboración constante de las familias y destacó que esta semana fue una muestra clara de cómo la comunidad educativa se une para apoyar el desarrollo integral de los niños y niñas. Señaló que estas instancias fortalecen el vínculo entre el jardín y las familias, y contribuyen a crear un ambiente donde los niños se sienten queridos y motivados para aprender.



» También se organizó una salida al Centro Integral Infantil de Juego y Movimiento (Cijum), donde niños, niñas, familias y personal del jardín compartieron una tarde recreativa llena de juegos

